

An die Medienschaffenden

Montag, 22. Mai 2023

Grosser Wechsel im Vorstand der Jungfreisinnigen Stadt Luzern

Am 19. Mai fand die Generalversammlung der Jungfreisinnigen Stadt Luzern im Velogeschäft „Temple Cycles“ von FDP-Grossstadtrat Mark Buchecker in Luzern statt. Anwesend war auch FDP-Co-Präsident Lucas Zurkirchen, der Ende Mai in den Grossen Stadtrat Luzern nachrückt. Präsident Lukas Blaser führte die Generalversammlung und musste vier Mitglieder aus dem Vorstand verabschieden. Die Tätigkeit von Philipp A. Schmid, der drei Jahre Vizepräsident war, übernimmt neu der 18 Jährige Kantonsschüler Nils Gresch. Marianne Montero, die drei Jahre als Eventverantwortliche tätig war, wird durch Gian Udvardi abgelöst. Gian Udvardi ist 26 Jahre alt , selbstständiger Gärtner und Student an der PH-Luzern. Das Amt des Kassiers führt neu die 23-jährige Sachbearbeiterin Treuhand, Jarina Stadelmann, die mitten in der Ausbildung zur Treuhänderin steckt. Das Amt des Aktuars, welches Andrea Ammann drei Jahre geführt hat, übernimmt der neue Vizepräsident Nils Gresch. Alle übrigen Vorstandsmitglieder wurden wiedergewählt. Nach Ende der Generalversammlung stellte Mark Buchecker sein Unternehmen vor. Die Planung für die Grossstadtrats- und Stadtratswahlen 2024 ist bereits im Gange.

Bildlegende: Links Präsident Lukas Blaser, rechts davon der neu gewählte Vizepräsident Nils Gresch.

Weitere Auskünfte erteilen:

Lukas Blaser
Präsident Jungfreisinnige Stadt Luzern
praesidium@jfslu.ch
077 469 31 91

Nils Gresch
Vizepräsident Jungfreisinnige Stadt Luzern
Nils.gresch@hisppeed.ch
077 497 73 10